



# 金谷川小だより

かなやがわ小フランドの創造

令和3年 2月8日  
福島市立金谷川小学校  
児童数 81名  
校長 宋戸 与一

## 春はどこに

暦の関係で、今年の立春は2月3日でした。2月2日、豆まきは実際にはできませんでしたが、各学級ごとに、工夫を凝らして鬼退治をしました。

これから、色々と春の便りを見聞きする機会が増えてきます。今の情勢では、気軽な外出は難しいですが、家の近くや学校などで小さな春を見つけられるといいですね。昔の人は「冬来たりならば春遠からじ」と言いました。これは季節のことだけでなく、コロナ禍で苦しむこの世の中にも当てはめたい言葉だと思います。春はもう、すぐそこまで。(\*^▽^\*)



自分たちで距離を取って手洗いする子どもたち

新型コロナウイルスの感染拡大が始まり、間もなく1年が過ぎようとしています。感染症対策により、延期や中止となったものが色々とありましたが、時の流れはいつもと変わらぬ速さで進んでいます。この間、新しい生活様式の創造が求められ、それが徐々に定着してきました。「〇〇しなさい」「□□してはいけません」といった指示や禁止を徐々に減らし、子どもが自分で考え、判断し、行動できるようになることを様々な場面で目指しています。

～今後の見通し～ 新型コロナウイルスの感染状況を見ながら進めていきます。

☆ 授業参観・学級懇談会 2月26日(金) 13:35～

詳細は、1月29日配布のプリントをご覧ください。

☆ 卒業式 3月23日(火)

在校生は5年生のみ参加する方向で計画しています。詳細は改めてお知らせします。

～タブレット(iPad)の貸与について～

1年生から6年生まで全員に1台ずつタブレットが配当されました。これは、学習用の物であり、卒業時での返却となります。ご家庭での使用を含め、本格的な活用については、4月からになります。3学期から授業でも少しずつ使い始めています。



～学校教育活動アンケートのお礼～

アンケートについて、貴重なご意見をいただくことができました。肯定的なご意見や励ましの言葉をいただけたことに安心し、感謝しております。今後に生かしてまいります。お寄せいただいたご意見等につきましては、教職員全員で共有するとともに早急に改善すべきところは取り組んでまいります。よりよい金谷川小学校を目指し、新年度に向けて取り組んでいきます。ご協力本当にありがとうございました。